
 

産直ニュース（農・畜・水産）２７週号 
 

生活クラブの産直材は、より美味しくより安心して頂ける様に生産者を指定しています。このた

め、天候・生育状況等によってはお届け週が予定変更になる場合や、緊急にお知らせが必要な場

合もありますので、本ニュースで産地の状況をお知らせします。      生活クラブ関西 

 ＊よ・やくる 果物類のお届けは下表をご参考にして下さい。 

今後のお届け品スケジュール 
単協 奈良 滋賀

事業所 茨木 豊能 香里 門真 平野 西 東 奈良 滋賀

＊（！）は調整の可能性有りです。　　 　

30週
           プルーン　　　　　　　　　　　　　　ブルーベリー②　　　　　　　　　

           　　　　パイナップル（ハワイ種）③（！）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　枝豆②（！）　　　　　　　　

28週
              桃（白鳳系）（茨木・豊能・奈良）（！）　　　　　　　　　　　　

                                                   パイナップル（ハワイ種）③（！）

27週
              桃（白鳳系）（エル西・エル東・滋賀）（！）　　　　　　　　　　　　

                        パイナップル（ハワイ種）②（！）　　　　　　　　　　さくらんぼ②（！）

大阪 京都

29週
              桃（白鳳系）（香里、門真、平野）（！）　　　　　　　　　　　　ブルーベリー①　　　　　　　　　
           　　　　　　　　　  パイナップル（ハワイ種）③（！）　　　　　　　　　　枝豆①（！）　　　　　　　　

 
 おしらせ 産地情報   

■パイナップル（ハワイ種）収穫量が減少しています 
 今週からパイナップルハワイ種のお届を予定していましたが、産地（石垣島）では雨が続いたことで収穫を

迎えたパイナップルで傷みが多発し、受注量を確保することができず曜日によって「遅配」とさせていただき

ます。これにより注文 2回目及び 3回目のお届け週も繰り下げとなります。 

■今シーズンの巨峰は？？ 
 6/16 に八ケタ会を訪問して、2022 年

シーズンの巨峰園地視察と打ち合わせ

を行いました。 

生産者 7名が集合して、丸山慶一さんの

園地で、今期の作柄等、状況をお聞きし

ました。 開花時期は平年並みで開花前

後の天候もまずまずだったことから順

調な作柄を予想しているそうですが、訪

問が少し早かった様で巨峰の小さな粒

に種が入っているかが、未だ判別できな

い状態でした。 

↓下写真の矢印が粒を中心から切った

状態です。 

中心部に白い部分が見えますが、6/16

時点ではまだ種を確認できませんでした。種がしっか

り入った事を確認できれば順調ということで、種が入

らなければ受粉がうまくいかなかったという事にな

ります。 

◇八ケタ会は「種あり巨峰」です 

6/30 に生産者から「しっかり種が入っているのが確

認できたよ！」と連絡が入りました。 

最近では種のない巨峰が主流になっています。植物

成長調整剤（農薬）を使うことで、より簡単に商品化

できる事と見栄えが良い事。消費者が種の無いものを

好む傾向がある為です。『作るのも難しく、まわりで

はほとんどが種無し栽培に変わってきましたが、組合

員の皆様に美味しいブドウを食べて頂きたいので、苦

労しながら頑張っています。』 

八ケタ会生産者の皆さんは、食べて美味しい種あり巨峰作りにこだわっています♪ 
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